
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年度 元 町 中 学 校 教 職 員 

学校長 岡田 直也  教頭 曽田 政人  主幹教諭 齋藤 節仁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

札幌市立元町中学校 

学校だより 第 １ 号 

平成 30年 4 月 6日（金） 

発 行 

  「あったかい」学校作りを                                      校長  岡田 直也 

暖かな風が春の訪れを感じさせる季節となりまし

た。元町中学校保護者の皆様、元町中学校区地域の

皆様におかれましては、日頃より、本校の教育活動に

対しご理解とご協力をいただき誠にありがとうござ

います。 

 私は、前任の室達志校長先生から引き継ぎ、今年

度より元町中学校長として着任しました岡田直也と

申します。昨年度は、元町中学校教頭として、保護者

の皆様、地域の皆様、そして、教職員や生徒の皆さん

に支えられて１年間を過ごすことができました。本当

にありがとうございました。今年度もどうぞよろしく

お願いいたします。 

 元町中学校は、平成 26 年度から生徒会が中心と

なり、自治活動による「あったかい学校プロジェクト」

を推進してきています。それは、ボランティア活動で

あったり、掲示物作りであったり、いじめ防止に対す

る取り組みであったりします。 

 もちろん、行事やイベントだけではなく、「あったか

い学校作り」は日常生活の中にも意識されています。

挨拶や当番活動の助け合いなど、すべての学校生活

に「あたたかさ」を感じられるよう取り組んでいこう

というものです。 

元町中学校の生徒の挨拶はとてもステキです。来

校された業者さんや地域の方々から「最近の他の学

校の挨拶も素晴らしいけど元町の生徒さんはとても

ステキですね。」「来る度によい挨拶になっています 

ね。」「立ち止まって、ステキな笑顔で挨拶をしてくれ

ました。」等々のお声をたくさんいただきます。毎日、

我々教職員と生徒にとっては、当たり前のようにして

いる挨拶は、慣れのためか”そのステキさ”を感じてい

ませんでしたが、あらためて元町中学校の「あったか

い学校プロジェクト」が浸透しているものと認識いたし

ました。 

 話は変わりますが、昨年度元町中学校に着任して、

校舎周りの歩道や校地内がとてもきれいな学校であ

るという印象を持っていました。その後に分かったこと

でありますが、学校近くにお住まいの町内会の方が、

早朝から歩道や学校玄関前をきれいにしてくださって

おられました。校地内外の掃き掃除に加えて、夏は歩

道と車道の境目の雑草取り、秋は落ち葉拾い、冬は歩

道や玄関前の雪かきに加えて、生徒の歩くところに滑

り止めの砂をまいてくださっていました。春には、雪解

けで現れたゴミの掃除に加えて、冬にまいた砂をすべ

てきれいに回収してくださりました。感謝の気持ちはも

ちろん、「地域のあたたかさ」に包まれた元町中学校の

生徒、教職員はなんて幸せなのだろうと思います。こ

の場をお借りして厚くお礼申し上げます。ありがとうご

ざいます。  

 本日から、新年度がスタートいたします。本年度も

「あったかい学校プロジェクト」を基盤とした学校作り

を教職員一丸となり進めて参りたいと存じます。ご理

解とご協力をいただきますようよろしくお願いします。 

 １  年 ２  年 ３  年 

１組 加賀谷いづみ 国語 成田 樹紀 数学 佐藤 智子 英語 

２組 山本 祥太 技術 西田 佳代 英語 川島 直也 理科 

３組 堀江 勇一 社会 鏡  快守 社会 越智 友亮 保体 

４組 亀岡 美緒 保体 横山 章絵 音楽 柴田  翔 国語 

５組 髙田 聡司 英語 野田 瑞木 理科   

副担任 

(副担学級) 

齋藤節仁(1,2) 理科 小野寺あやめ(1) 家庭 細川敏明(1) 数学 

佐藤久枝（3～5) 数学 苅屋博美(2,4) 国語 吉田篤史(2) 社会 

川島 隆人 理科 渡邉 隆(3,5) 保体 石見直美(3,4) 美術 

初任者指導・講師 石 井  靖 久   (技術) 

養護教諭 髙橋 真弓 栄養教諭 川村 栄子 事務主幹 井上 哲哉 

校務助手 内山 加奈子 用務員 対馬 康生 ＡＬＴ ｳｨﾘｱﾑ・ｶﾞﾙｻﾞ 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ 伊 東  美 波 学校図書館司書 西山 麻子 相談支援ﾊﾟｰﾄﾅｰ 小山田千晶・才木勝利 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着 任 の 挨 拶  

 新年度への抱負                       ３年３組 三浦  大知 

 僕にとって今年度は、とても大切に過ごさなければいけないと思います。なぜなら、元町中学校の最

高学年として、僕たち３年生がこの学校を引っ張らなければいけないと思うからです。そして、そのこ

とを実現させるために、企画委員会の中で昨年度決めた目標である「史上最高の先輩」となった姿を後

輩たちに見せなければいけません。そのために、どの学年よりも行事に真剣に取り組んだり、５分前着

席や挨拶といった当たり前のレベルを高めていきます。 

 そして次に学習面では、今年度に受験があり昨年度よりも授業中の集中力を高めたり、３年分の学習

を計画的にやらなければ、自分の希望の進路の実現には届かないと思います。そのため、自分のやらな

ければいけないものを自分で判断していきたいと思います。 

 そして最後に僕が一番大切にしていかなければいけないと思うのは部活です。僕は今年度、野球部の

部長として、野球部の一人として周りから見られても手本になるような生活態度を心がけたいです。さ

らに部長としてもこのチームを引っ張っていけるように、部活の中で自分が最初に動くことや、周りを

見て的確な指示を出せるように日々準備・確認をおこたらず生活していきたいと思います。僕は今年

度、どんなことにも絶対に後悔したくはありません。だからこそ、先程言った３つのことを妥協せずに

突き詰めて、努力していきたいと思います。 

教頭 曽田 政人 先生     （米里中より) 

  縁あって元町中学校の教頭職に就きました。これ

からは、生徒はもちろんのこと、保護者や地域の皆

様のご協力をいただきながら職務に専念したいと思

っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 主幹教諭 齋藤 節仁 先生 （理科 厚別北中より) 

 新入生受付や部活動で見る、春休みの明るい生徒

の皆さんを見て１学期が始まるのをたいへん楽しみ

にしています。どうぞよろしくお願いします。 

 堀江 勇一 先生    （社会科 栄南中より） 

 皆さん、初めまして。元町中学校の教員として、

微力ながら頑張ります。いろいろと教えて下さい。

そして、聞いて下さい。 

 川島 隆人 先生     （理科 北都中より） 

 北都中学校から来ました、川島隆人と言います。

教科は理科を教えています。一生懸命頑張りますの

で、どうぞよろしくお願いします。 

横山 章絵 先生    （音楽科 丘珠中より） 

 皆さん、はじめまして。転勤して、新しく顔を合

わせる時、「いったいどんな歌を歌うんだろう」と

いつもワクワクします。一緒に楽しい音楽の授業を

つくりましょう。 

 山本 祥太 先生    （技術科 道教大より） 

 北海道教育大学から来ました山本祥太です。教科

は技術科を担当します。教員１年目として何事にも

元気に楽しく学んでいきたいと思います。よろしく

お願いします。 

 小野寺 あやめ 先生 （家庭科 共和高校より） 

 北海道共和高等学校より参りました小野寺あやめ

と申します。技術家庭科を担当します。笑顔を絶や

さず、毎日元気に頑張りたいと思います。どうぞよ

ろしくお願い致します。 

 石井 靖久 先生    （技術科 篠路中より） 

 篠路中学校から来た石井です。どの生徒も積極的

に参加する授業になれば…と考えています。よろし

くお願いいたします。 

 内山 加奈子 さん  （校務助手 中沼小より） 

 中学校で働くのは初めてですが、新しい出会いに

ワクワクしています。よろしくお願い致します。 

個人情報の取り扱いについてのお願い 
 本校では、学校だよりや学級通信などの文章において

行事写真などを掲載しております。また、ホームページ等で

一部紹介もさせていただいております。これらの個人情報の

使用について、解像度を落とす等、配慮をしておりますが、

個人として使用を控えてほしい等のご要望がございました

ら、本校教頭までご連絡下さい。（電話７８２－７１４１） 


